

...¿Qué te parece esta noticia?

El Ayuntamiento de Guadalajara cerrará una vez más el ejercicio presupuestario de 2011 con superávit. ¿En qué crees que debería ir destinado? ¿Apruebas la gestión del equipo de Gobierno municipal? Déjanos tus mensajes a través del **Facebook** o **www.dguada.es**

El Ayuntamiento cierra 2011 con 1,3 millones de superávit

El PP aprueba hoy su plan de ajuste para el pago a proveedores
 • “Hemos aplicado criterios de prudencia”, afirma el alcalde

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es
 Twitter: @dguadaweb

El Ayuntamiento de Guadalajara aprobará este viernes en pleno municipal su plan de ajuste como requisito previo para acceder a los 6 millones de crédito solicitados y que permitirá el pago a proveedores. Además, el PP dará cuenta del ejercicio presupuestario de 2011, que se cerrará con un remanente en Tesorería de 1,3 millones de euros.

Desde que Antonio Román asumiera la alcaldía de Guadalajara, las cuentas del Consistorio arrojan un saldo positivo. No sólo no se gasta más de lo que se tiene, sino que además ‘sobra’ dinero. Lejos de lanzar las campanas al vuelo el primer edil aspira a seguir mejorando. En estos momentos, el nivel de endeudamiento del Ayuntamiento se sitúa en un 45% mientras que la deuda viva (la de los bancos) a 31 de diciembre ronda los 30 millones de euros. Respecto a los tiempos de pago, Román ha reconocido un aumento de 32 días con respecto a 2010 (en 2011 se pasó de 90 a 122), aunque su objetivo es terminar el año cumpliendo con la ley de morosidad, es decir, saldando todas las deudas en un plazo de entre 30 y 60 días.

“Hemos aplicado criterios de prudencia”, explicó el regidor municipal en rueda de prensa, lo que permitirá al Ayuntamiento terminar el ejercicio de 2011 con un remanente positivo de



De izda. a dcha., el concejal, Alfonso Esteban, y el alcalde, Antonio Román

J. ROPERO / AYTO. GUADALAJARA

ADEMÁS...

ESTE VIERNES, A LAS 9.30 H.

Un pleno económico de calado... pero no solo

■ El pleno municipal de este viernes tendrá un marcado carácter económico. No sólo se dará cuenta de la liquidación del presupuesto de 2011 o se aprobará el plan de viabilidad económica para acceder al préstamo de 6 millones. Tanto PSOE como IU han presentado mociones sobre la modificación del servicio de transporte urbano, que supondrán un ahorro de 300.000 euros.

Tesorería de 1,3 millones de euros (serán destinados a la creación directa o indirecta de empleo o algún fin social). Según Román, la hucha “podría ser mayor”, si se incluyeran los 13,8 millones de euros que le deben al Consistorio “y que no sabemos cuándo cobraremos”.

Así pues, el equipo de Gobierno municipal remitirá al Ministerio de Hacienda un plan que no hace sino seguir las líneas maestras que ya anticipó en el mes de octubre, destinadas a la racionalización del gasto corriente, el incremento de ingresos vía impuestos y ajuste de tasas municipales y la eficiencia en la recaudación para reducir la morosidad.

TEATRO EN 2012

El Tenorio Mendocino ‘se verá’ en otras plazas del centro

■ El Ayuntamiento de Guadalajara aportará 15.000 euros para la próxima edición del Tenorio Mendocino, que se celebrará como es tradicional entorno al día de Todos los Santos. El Alcalde, Antonio Román, y el presidente de la Asociación Gentes de Guadalajara, José González Vegas, han suscrito el convenio de colaboración institucional. Mediante este convenio, el Consistorio colaborará un año más en la organización y celebración de este evento cultural, muy arraigado en la programación cultural de otoño de nuestra ciudad. Además para la edición de 2012, el Tenorio Mendocino tendrá mayor presencia en las calles de la ciudad, ya que entre las novedades previstas figura la representación de escenas en distintas plazas del casco histórico. Como anticipo al desarrollo del programa oficial, la semana anterior se realizará alguna escenificación del Tenorio en distintos espacios urbanos.

PERMANECE EN MADRID

Detenido el jefe de la policía de Villanueva por un supuesto robo

■ El Ayuntamiento de Villanueva de la Torre en Guadalajara va a suspender de empleo y sueldo al jefe de la Policía Local, identificado como F.B.Ch, “hasta que se resuelva” la situación que ha motivado su detención “por su supuesta participación en un atraco”. Así lo ha confirmado a Europa Press, la alcaldesa, Marta Valdenebro, que ha indicado que agentes de la Guardia Civil y la Policía Nacional se personaron en el Ayuntamiento para detener al jefe de la Policía Local, quien al mismo tiempo es el único agente que realiza el servicio de la localidad de La Campiña. Según Valdenebro, esta persona está detenida en Madrid aunque el proceso está siendo investigado.

EL MINISTRO SORIA SE COMPROMETE A CONSTRUIRLO Y ROMÁN DICE QUE SEGUIRÁ PELEANDO

El Parador de Molina se resiste a ‘morir’

Y. BERNAD / REDACCIÓN | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es Twitter: @yolandabernad

El ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, ha asegurado que Paradores no construirá por el momento nuevos establecimientos y se ha comprometido a concluir la construcción de los que han sido iniciados, entre ellos el de Molina de Aragón. No obs-

tante, Soria no ofreció indicaciones acerca del momento en el que se podrán reiniciar las obras y aseguró que la prioridad son “las nóminas” de la sociedad, cuya gestión de los últimos años ha criticado. El ministro hizo estas declaraciones durante su comparecencia en la Comisión de Industria, Energía y Turismo del Senado.

Por otra parte, el presidente pro-

vincial del PP ha destacado las “gestiones que ha hecho la presidenta regional, el gobierno regional, la SEPI (Sociedad Española de Participaciones Industriales) y los parlamentarios del PP” para que el proyecto no se detenga. Para el líder popular “caminamos en la buena dirección” y ha mostrado su disposición a “seguir luchando por ello, también en época de crisis”.